



## La eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial aumenta las tensiones con el Gobierno

López Obrador insiste en que los instrumentos financieros defienden “privilegios” mientras que el Consejo de la Judicatura rechaza que los fideicomisos sean “un guardadito” que beneficien a 11 ministros en activo y a 22 en retiro

ELIA CASTILLO JIMENEZ

México - 18 OCT 2023 - 22:15 CST



La aprobación en el Congreso de [la reforma que elimina 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación \(PJF\)](#) ha aumentado la tensión con el Gobierno Federal. El presidente Andrés Manuel López Obrador salió una vez más al paso y respondió a las protestas. “Es lamentable que se estén manifestando. Es injusto defender privilegios, es pecado social”, respondió a los 55.000 trabajadores sindicalizados que llevan toda la semana manifestándose. El mandatario ha defendido desde el inicio de la propuesta que el recorte solo afecta a los puestos de más alto grado. Un día después de la aprobación legislativa, el Consejo de la Judicatura y la Suprema Corte especificaron a través de un comunicado que los beneficiarios directos de los fondos no son únicamente los 11 ministros en funciones del máximo tribunal y los 22 en retiro. Además, subrayan que ninguno de los fondos está relacionado con gastos personales de estos.